



12. Spieltag: SKV vergibt Führung in Aschaffenburg

Am 12. Spieltag reiste die erste Mannschaft des SKV Pfungstadt zu Dreieck Damm nach Aschaffenburg. Gegen den Tabellenvorletzten, der gerade einmal 4 Punkte hinter dem SKV Pfungstadt liegt, hätte man mit einem Sieg einen großen Schritt Richtung Klassenerhalt machen können. Zu Beginn der Partie konnte der SKV, dank Marco Gärber mit überragenden 574 Kegeln und Oliver Irmscher mit 533 Kegeln, deutlich in Führung gehen. In der Mittelpaarung erzielte Jürgen Klug auch noch eine gute Leistung von 531 Kegeln, die allerdings nicht zum Punktgewinn genügte. Der Rest der Mannschaft fand überhaupt keine Beziehung zu der Bahn, sodass der SKV am Ende eine deutliche Führung noch aus der Hand gibt und verdient mit 2:6 Punkten (3100:3243 Kegeln) verliert. Nach nun 5 Niederlagen in Folge gerät der SKV langsam unter Druck und muss zum nächsten Heimspiel gegen Hainstadt endlich wieder siegreich sein. Anwurf gegen Hainstadt ist am 01.02.2020 um 12:00 Uhr.

Die zweite Mannschaft empfing daheim den KV Darmstadt und konnte diesen deutlich mit 1769:1679 Kegeln bezwingen. Tagesbester wurde Alfons Luhn mit herausragenden 485 Kegeln, gefolgt von Sascha Ruppert mit starken 462 Kegeln.